Insert Religious Organization, Faith or Spiritual Community Letterhead

To whom it may concern,
This letter is to confirm that _______________ (insert proposed resource name) meets the educational, ministry and personal requirements to perform religious/spiritual rites, rituals, worship and other observances on behalf of ____________ (insert faith or spiritual community). ________ (insert proposed resource name) has been compensated by (choose as applicable: salary, hourly wage, honorarium or stipend) _______________________ for performing religious/spiritual rites, rituals, worship and other observances on behalf of the ________________________ (insert faith or spiritual community). ____________ (insert proposed resource name) is currently mandated and approved and has this religious organization’s support to serve as a chaplain in a correctional milieu under Request for Standing Offer number 21120-154722.
Regards,

Signature of approver
Signature Block.

*********************************************
Insérer l’entente de l’organisation religieuse, le groupe confessionnel ou la communauté spirituelle
À qui cela concerne,
Cette lettre est pour confirmer que_______________ (insérer le nom de la ressource proposé) possède les études, l’expérience des services d’aumônerie et les qualités personnelles requises pour pratiquer des rites religieux ou spirituels, observer des rituels, prier et respecter d’autres obligations religieuses au nom de _____________________________(insérer le groupe confessionnel ou la communauté spirituelle). ________ (insérer le nom de la ressource proposé) a été rémunérée (Choisir l’applicable: le traitement, le salaire horaire, les honoraires ou l’allocation) _________________________ pour avoir pratiqué des rites religieux ou spirituels, observé des rituels, prié et respecté d’autres obligations au nom de ____________________________________ (insérer le groupe confessionnel ou la communauté spirituelle). _______________ (insérer le nom de la ressource proposé) est actuellement mandatée et autorisée par son groupe confessionnel ou sa communauté spirituelle et a le soutien officiel de l’organisme pour agir à titre d’aumônier dans en milieu correctionnel pour l’offre à commande 21120-154722.

Signature de l’approbateur
Bloc de signature
